



SALUDA AL PAPA.— Ciudad del Vaticano, diciembre 20. El Cardenal Joseph Slipyj, Primado de Ucrania, besa la mano del Papa Paulo VI, hoy en la Ciudad del Vaticano. El Papa informó a los Cardenales sobre la canonización del primer santo de Estados Unidos.

### Papa Anuncia Canonización del Primer Santo de EE.UU.

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 20 (UPI). En el curso de una reunión con el colegio cardenalicio, destinada a intercambiar los saludos navideños el Papa Paulo VI se refirió a los acontecimientos mundiales durante 1976, fijó la fecha de canonización del primer santo masculino estadounidense y de una Santa Española, y designó a tres nuevos Obispos.

El Sumo Pontífice dijo que la Iglesia enfrentó la opresión en muchas partes del mundo en el curso del año.

“La prioridad que damos a los problemas internos de la Iglesia, no debe hacernos olvidar que vastas porciones de la comunidad eclesial, tanto en Europa como en Asia y en países de América como de África, siguen enfrentando las limitaciones, presiones y hasta opresiones, cuyas víctimas son las instituciones eclesiales y las personas creyentes”, manifestó el Pontífice.

El lunes 19 de enero próximo será canonizado John Nepomucen Neumann, un religioso nacido en Bohemia, que se hizo ciudadano de Estados Unidos. Fue el cuarto Obispo de Filadelfia, entre 1852 y 1860, año en que murió a la edad de 49 años.

El Santo Padre hizo también un llamado a la paz en el Medio Oriente, que incluye el resguardo de los lugares sagrados del cristianismo, el islamismo y el judaísmo, y la situación de Jerusalén.

Los únicos norteamericanos que han alcanzado la consagración de su Santidad por la Iglesia fueron dos mujeres: Francis Xavier Cabrini, canonizada en 1946, y Elizabeth Ann Bayley Seton, elevada a los altares en 1975.

Paulo VI destacó que la paz parece regresar al Líbano y ex-

Finalmente, Paulo VI nombró a Monseñor Manuel Moreno y a Monseñor Thadeus Shubsda, Obispos Auxiliares de la Arquidiócesis de Los Angeles, y al Reverendo Patrick Muephy Obispo Auxiliar de Sidney, Australia.

# Fuerte Baja en Próxima Cosecha Mundial de Café

WASHINGTON, diciembre 20 (UPI). El último estimado norteamericano sobre la próxima cosecha mundial de café reveló hoy que ésta disminuirá considerablemente, especialmente en América Latina, la cual tendrá una de sus producciones más bajas en casi una década debido a las heladas brasileñas en 1975.

Se trata del tercer estimado del Servicio de Agricultura Extran-

jera de Estados Unidos, según el cual la producción mundial de café correspondiente a 1976-1977 será de 62.800.000 sacos de 60 kilogramos cada uno.

—Este último estimado es prácticamente igual al segundo, hecho público a mediados de octubre. Sin embargo, refleja una baja del 15 por ciento de la producción correspondiente a 1975-1976.

## Optimismo en Planes para Salvar la Libra Esterlina

PARIS, diciembre 20 (UPI). Los especialistas monetarios de Occidente reunidos en París parecían estar haciendo hoy progresos satisfactorios en sus planes para salvar a la libra esterlina, a fin de que Gran Bretaña pueda superar su crisis económica.

haciendo buen progreso en dos frentes para resolver los problemas económicos británicos.

Mientras trataban sobre la forma de ayudar a Gran Bretaña, los especialistas también se disponían a estudiar el efecto en la economía de Occidente de los aumentos de los precios del petróleo.

—Luego están considerando los detalles de un plan por el cual los aliados de Gran Bretaña, prin-

## Bajan Precios en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 20 (UPI). Los precios cedieron hoy en un amplio frente en el día de menos actividad en tres semanas en la Bolsa de Nueva York, al reconocer los inversionistas que el aumento del precio del petróleo acordado por el cártel de productores significa inflación en el mundo.

El promedio industrial de Dow Jones bajó 6.65 puntos y cerró en 972.41.

El índice de acciones comunes de la Bolsa de Nueva York perdió 0.34 puntos, y quedó en 5.90. El precio promedio de una acción común

## Manuscritos Inéditos de Lord Byron Descubren en Londres

LONDRES, diciembre 20 (UPI). Un baúl de cuero perteneciente a un Dandy del Siglo XIX fue descubriero en la bóveda de un Banco de Londres con valiosos manuscritos de Lord Byron y Shelley en su interior, documentos que los expertos calificaron hoy como un gran hallazgo.

Entre los otros hallazgos del baúl figuran nueve cartas inéditas de Byron y dibujos de Napoleón hechos por un tripulante del barco inglés que transportó el gran corso a su destierro final de la isla de Santa Helena en 1815. También se cuentan esbozos y un plan topográfico de Longwood, en Santa Helena, que muestran la vivienda de Napoleón.

Los especialistas evaluaron los documentos entre medio millón y un millón de libras esterlinas (850.000 y 1.700.000 dólares) aunque los expertos legales dudan de que jamás puedan ser reclamados por herederos y puestos en venta.

Scrope Davies fue un académico clásico, una figura social, un hombre de ingenio y un gran deportista. Amigo de Beau Brummell, Scrope Davies además fue un jugador empedernido a quien no acompañó la suerte, que en 1820 debió abandonar precipitadamente Inglaterra para escapar a sus acreedores.

## Prostitución Sobre Trenes

ROMA, 20 diciembre (EFE). La prostitución en Italia ha descubierto una nueva variante: Son cada vez más numerosas las mudanas, que desempeñan su actividad sobre los trenes que recorren el país.

La línea preferida es la Roma-Milán y viceversa sobre la que “trabajan” alrededor de una docena de prostitutas, que han merecido el calificativo de “Babysexy ferroviarias”.

El mecanismo es muy simple: Las prostitutas “viajeras” —todas jóvenes y fascinantes— se dejan abordar por pasajeros con aspecto de empresarios o de hombres de negocios y fingen ser convencidas por su asedio.

Después, les invitan a descender en algunas estaciones intermedias, como Florencia, Bolonia, o Modena, donde el “menage” culmina en algún lujoso hotel.

## Fomentar Economía Privada Acuerda Parlamento Polaco

VARSOVIA, 20 diciembre (EFE). El parlamento polaco ha aprobado una ley que prevé el fomento de la iniciativa privada en la economía.

Al mismo tiempo aprobó el plan economía para 1977 y el plan quinquenal hasta 1980, que concede más importancia a los bienes de consumo y a la agricultura, ante la industrialización y las inversiones estatales.

En el futuro el empresario privado pagará mucho menos impuestos que hasta ahora y podrá ampliar los negocios. Se le promete que conocerá su papel en la sociedad socialista. El Estado le suministra materias primas y pone a su disposición solares.

Además el comerciante estará en condiciones de calcular el precio de acuerdo con los costos de producción.

Con estas medidas se espera elevar el número de empresas privadas de 200.000 a 250.000 hasta 1980. Como informa el semanario comunista “Politika”, el Estado menospreció en el pasado la importancia de las firmas privadas para la economía nacional.

Ahora se ha comprendido que son de importancia también para el socialismo desarrollado.



NO TENDRAN NAVIDAD. Beirut, Líbano, diciembre 20. Niños palestinos asisten a clases en un salón seriamente dañado por el bombardeo en la Villa Christian, 12 millas al sur de Beirut. Han pintado un Santa Claus en la pared, como único signo de su triste Navidad.

Originalmente los manuscritos eran de propiedad de Scrope Berdmore Davies, el académico y figura de la sociedad inglesa amigo de Byron, que murió en 1852. Entre los papeles figura un manuscrito original del Canto Tercero del Poema Byroniano Childe Harold's Pilgrimage (El peregrinaje de Childe Harold) y versiones tempranas del himno a la belleza in-

El Dandy puso sus papeles y documentos en el cofre de cuero y —Favor pase a la Pág. 74.

—Favor pase a la Pág. 97.

—Favor pase a la Pág. 102.